

Als Gott sah, dass die Strasse zu lang, die Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm um sie und sagte: Der Friede sei dein.

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer ehemaligen geschätzten Mitarbeiterin und Arbeitskollegin

Regula Bader-Schärer

geb. 10. August 1958

Viel zu früh ist sie nach schwerer Erkrankung von uns gegangen.

Mit ihrer sonnigen, zufriedenen und herzenguten Art hatte sie während 12 Jahren als Pflegehilfe bei uns gearbeitet. Sie war eine grosse Bereicherung für die Menschen und unsere Institution. Wir vermissen sie sehr!

Wir trauern mit ihren Angehörigen um eine herzliche und liebe Persönlichkeit, welche uns in allerbesten Erinnerung bleiben wird.

Frohmatt

Alterszentrum
der Stadt Wädenswil

Geschäftsleitung und Mitarbeitende